

Viral Warga Jarah Kasur di TKP Kecelakaan Tol Cipularang, Netizen: This is Indonesia!

Category: News, Trend

written by Redaksi | 22/02/2025



ORINEWS.id – Aksi tak terpuji dilakukan sejumlah warga di lokasi kecelakaan beruntun melibatkan tiga kendaraan di Jalan Tol Cipularang arah Jakarta, tepatnya KM 91+800, Sukatani, Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat, Jumat (21/2/2025). Mereka ramai-ramai menjarah kasur yang berhamburan dari muatan truk usai kecelakaan.

Dalam video viral terekam momen warga berdatangan ke TKP kecelakaan. Bukan untuk menolong, mereka ternyata datang mengambil kasur yang berserakan di tepi jalan tol.

Para warga muncul dari balik pepohonan di pinggir jalan tol. Mereka bahkan melemparkan kasur ke dalam pepohonan lalu bergegas kembali ke jalan untuk mengambil sebanyak-banyaknya.

“Bukannya menolong, sejumlah warga menjarah kasur lantai dari mobil yang mengalami kecelakaan di Tol Cipularang KM 90 arah Jakarta, Jumat sore (21/2/25). Tindakan ini tentunya tidak

terpuji,” tulis akun Instagram @informasi_karawang dikutip Sabtu (22/2/2025).

Aksi penjarahan warga yang viral di media sosial menuai banyak kecaman netizen. Mereka menilai tindakan warga ini tidak pantas dilakukan di tengah kecelakaan dan ada orang mengalami kerugian materiel maupun inmateriel.

“Membantu yang kena musibah, menjarah yg kena musibah,” tulis @ran_2147

“This is Indonesia????????,” tulis @erlangga.ariansyah.

“Definisi asli Indonesia Gelap,” tulis nadhya_th.

Baca Juga

Kronologi Truk Fuso Tabrak Avanza hingga Ringsek di Tol Cipularang gegara Pecah Ban

Kronologi Truk Fuso Tabrak Avanza hingga Ringsek di Tol Cipularang gegara Pecah Ban

“Rakyat mencerminkan para pejabat ?????,” tulis @dmdwiki.

Sebelumnya, Kepala Induk Patroli Jalan Raya (PJR) Cipularang, Kompol Joko Prihantono mengungkapkan kecelakaan melibatkan truk tronton bermuatan kasur dan sebuah minibus serta truk muatan tepung.

Penyebab kecelakaan diduga akibat mengalami rem blong. Akibat kecelakaan ini, satu orang menjadi korban luka dan sudah dibawa ke pusat kesehatan terdekat.

“Untuk saat ini diduga memang remnya blong, remnya blong. Korban hanya satu, sudah dibawa ke pusat kesehatan terdekat,” ujar Kompol Joko Prihantono, Jumat (21/2/2025).

Sebelumnya, PT Jasa Marga (Persero) Tbk Metropolitan Tollroad Regional Division melaporkan telah terjadi kecelakaan yang melibatkan truk tronton bermuatan tepung dan minibus terjadi

di KM 91+800 Ruas Tol Cipularang arah Jakarta.

“Terjadi kecelakaan Truk Tronton bermuatan tepung dan minibus di KM 91+800 Ruas Tol Cipularang arah Jakarta. Saat ini sedang dalam penanganan petugas, hanya lajur 2 yang dapat dilintasi,” tulis Jasamarga Metropolitan